

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOTTes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Morgen-Gebett, und heylsame Gedancken für alle Tag.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385)



Erste Abtheilung/

**Morgen-Gebett, und heylsame
Gedanken für alle Tag.**



Herrn Namen des Vatters, und des
Sohns, und des Heiligen Geists,
Amen.

Gelobt sey Gott in Ewigkeit!

Gebenedeyt sey Jesus, Maria, und
Joseph.

Allerliebster Engel mein!

Laß mich dir befohlen seyn,

Daß mein Herz von Sünden frey

Allzeit Gott gefällig sey.

Vater Unser, 1c.

Gegrüßet seyst du Maria/ 1c.

Ich glaub in Gott Vater/ 1c.

Ehr sey dem Vater, und dem Sohn,
und dem H. Geist.

Als Er war im Anfang, jetzt und
allweg, und zu ewigen Zeiten, Amen.

I. Gott

I.

GOTT weiß alles: Gott hört alles: Gott siehet alles: so will ich mich dann hüten für allen bösen Gedanken, Worten, und Wercken.

II.

Gott strafft alles Böse, und belohnet alles Gute: so will ich ihn dann fürchten und lieben.

III.

Den Rechten Weeg zum Himmel hat Christus am Creutz gezeigt: so will ich dann in allem gedultig seyn.

IV.

Vielleicht ist dieser Tag der letzte meines Lebens! so will ich dann also leben, als wann ich noch heut vor dem Göttlichen Richter erscheinen sollte, mein Urtheil für die ganze Ewigkeit anzuhören.

O Ewig-

D

Ad
gnädi

Es
höchst

Ich
ben in

D
Christ
lichen
der M
hertig

Ne
Jesus
hoffe
höchst
geben

O Ewigkeit! O Ewigkeit!

Ach Gott! sey mir armen Sünder
gnädig und barmherzig.

Es reuet mich, daß ich dich, mein
höchstes Gut, jemahl belündigt hab.

Ich will nimmermehr das Herk ha-
ben in ein Sünd zu verwilligen.

O Herr! verleshe mir und allen
Christglaubigen deine Gnad und Gött-
lichen Seegen: und laß die Seelen
der Abgestorbenen durch deine Barm-
herzigkeit ruhen im Frieden, Amen.

† † †

Nun fang ich alles an im Nahmen
Jesu, an den ich glaube, auf den ich
hoffe, den ich liebe von Herzen als das
höchste Gut; Sein heiliger Nahm sey
gebenedeyt in Ewigkeit, Amen.

* * *

Mörz